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４番 岩 本 信 子 議員 

１ 公民館運営について 

(1) 公民館に対する市の考え方はどうか。 

(2) これからの公民館活用について 

２ 自主防災組織育成事業について 

(1) 育成の具体的な内容について 

(2) 予算 9,555,000 円の使い方はどうか。 

(3) 住民への周知活動はどうか。 

３ 公有資産改革について 

(1) 計画はあるのかどうか。 

(2) 公有資産のデーターベース化はどうか。 

(3) 公有資産マネジメントについて 

(4) 公有資産の総合評価システムはどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


